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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  7 del  24.01.2013 
  

OGGETTO:  Corte dei Conti – Sezione Regionale, pronuncia  n.276 del 20.11.2012. 

 
L’anno duemilatredici il giorno ventiquattro del mese di gennaio,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)  CERCIELLO  Michele X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   PERNA  Emanuele X  20)  AMATO  Luigi  X 
5)   ODORE  Gennaro X  21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   RICCIARDI  Agostino  X 22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ESPOSITO  Sigismondo  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   VACCA  Raffaele  X 24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   ALTARELLI  Filippo X  25)  NAPPI  Michele  X 
10)  DEL  GIUDICE  Massimo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  MONDA  Pasquale X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   SASSO   Antonio X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   MOCCIA  Luigi X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   FALCO Pasquale X  30)  DEL GIUDICE Andrea  X 
15)   ALAIA  Gabriele X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il  Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
av. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       Geom. Michele Cerciello     avv. Stefania Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 07.02.2013 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

07.02.2013  come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 07.02.2013 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il  PRESIDENTE  passa al 5°  punto all’o.d.g. ad oggetto: “Corte dei Conti – Sezione 

Regionale, pronuncia n.276 del 20.11.2012”. 
 
 Il  PRESIDENTE   introduce l’argomento,  comunicando che la Corte dei Conti – Sezione 
Regionale di Controllo per la Campania  ha  mosso alcuni rilievi e criticità sulla gestione 
finanziaria del Comune di Marigliano,  con  pronuncia  n.276/2012, ns. prot. 28198 del 23.11.2012, 
di cui dà lettura  della parte dispositiva. 
 Riferisce  di  aver  inviato questa nota della Corte dei Conti, con prot. 28824 del 28.11.2012, 
al  Presidente della Commissione Bilancio, Tributi e Finanze, cons. Vacca; dopodichè, non avendo  
ricevuto alcun riscontro e non risultandogli  che sia stata riunita la commissione consiliare 
competente, ha trasmesso  per una piena conoscenza la nota in questione  ai Consiglieri comunali, 
con prot.2004 del 22.01.2013. 
 Per completezza di informazione,  aggiunge, poi, che il Segretario Generale ha indetto sulla 
intera problematica apposita conferenza dei servizi con tutti i Responsabili dei Settori e i Revisori 
dei Conti,  tenutasi  il giorno 12.12.2012, di cui legge il relativo verbale.  
  A   proposito di questa conferenza,  di cui non era a conoscenza fino ad oggi, coglie 
l’occasione per  ribadire la necessità che il Presidente del Consiglio debba essere sempre 
informato di tutto quanto rientri nelle competenze del  Consiglio Comunale, come rappresentato a 
suo tempo, con nota scritta,   a tutti i Responsabili di Settore  e al Segretario Generale. 
 Infine, informa  di aver trasmesso  al  Presidente della Commissione Bilancio, cons. Vacca,  
con nota prot. 2220  del 23.01.2013, anche il  verbale  della detta conferenza  di servizi, unitamente 
alla nota della Prefettura di Napoli circa il differimento del termine di approvazione del Bilancio 
2013. 
 
 Il cons. GUERRIERO  ritiene doveroso precisare, in qualità di componente della 
Commissione  Bilancio, Tributi e Finanze,  che la Commissione  è stata convocata,  ma  non si è 
raggiunto il numero legale.  
 
 Prende la parola l’ASSESSORE al Bilancio,  prof. Francesco Esposito Alaia, il quale  
relaziona in merito, specificando che  la nota della Corte dei Conti si riferisce  soprattutto al  
conto consuntivo 2010 e che buona parte dei rilievi mossi sono stati anche superati, perché  
nell’ambito del rendiconto 2010  c’erano stati dei parametri di deficitarietà  e riguardavano 
specificamente alcune  parti dei residui, sia attivi che passivi e perché c’era stato un volume di 
debiti fuori bilancio  abbastanza alto rispetto  alle risorse dell’Ente.  Informa che il Responsabile 
del Settore Finanziario, in accordo con i Revisori dei Conti, ha inviato  alla Corte dei Conti due 
note con una corposa e voluminosa documentazione.  Coglie l’occasione per  chiarire che   la 
Corte dei Conti  non può fare alcuna prescrizione e non può entrare nel merito dell’attività 
amministrativa; essa svolge   un ruolo collaborativi, ai fini del coordinamento dell’attività di 
finanza pubblica.  
 
 Il  cons. ESPOSITO Vincenzo, (P.D.)  interviene per una mozione d’ordine.  Nel ritenere 
che  questa nota sia troppo tecnica  per entrare nello specifico,  asserisce  di aver capito, dalla 
lettura delle conclusioni, che la Corte dei Conti  abbia ammonito il Comune di Marigliano e, per 
esso,  il Consiglio Comunale, a mettere in atto  tutte quelle azioni  volte ad eliminare  le deficienze 
riscontrate nel rendiconto 2010 e specialmente in quelle strutturali, cioè mancanza di inventario e 
accertamento dei residui attivi e passivi , che vanno ad incidere  molto sui bilanci futuri  e, quindi, 
anche  quello di questo anno. Pertanto, da consigliere comunale,  che viene invitato dalla Corte dei 
Conti a prendere le misura necessarie perché  quanto criticato non si verifichi più,   chiede solo di 
sapere che cosa   debba fare  e che ruolo i consiglieri debbano avere  in questa vicenda,  se  dare 
degli indirizzi, ammonire  i responsabili o  quant’altro. 
 
 Riprende la parola l’ASSESSORE al  Bilancio,  prof.   Esposito Alaia, il quale  si sofferma 
sui  rilievi che in effetti la Corte dei Conti fa, quali   la questione del  patrimonio e dell’inventario,  
gli incarichi e i debiti fuori bilancio.  Riassume, infine, il verbale della conferenza dei servizi,  di 



cui legge alcuni punti.  Dopodichè, ritiene che  lo stesso possa essere  acquisito agli atti, in modo 
che i funzionari  rispettino   effettivamente quanto è stato sottoscritto. 
 
  Il cons. JOSSA (P.D.)  fa una serie di riflessioni e considerazioni  in ordine al verbale della 
conferenza dei servizi,  ritenendo che  lo stesso  debba avere un seguito, nel senso che i 
responsabili di settore  debbono attivarsi  in merito a quanto verbalizzato. 
 
 Il SEGRETARIO GENERALE, avv. Stefania Urciuoli,  chiarisce che  l’iniziativa  della 
conferenza  dei servizi l’ha  presa da sola, perché voleva semplicemente comunicare  la nota della 
Corte dei Conti a tutti  Responsabili di Settore;  spiega  che si tratta solo  di un primo approccio e 
seguiranno altri incontri sull’argomento. 
 
 Il cons. ESPOSITO MOCERINO  ritiene  che  il verbale sia solo una fase preliminare  e 
che  l’Esecutivo  debba far rispettare tutte le osservazioni della Corte dei Conti  e riferire  al 
Consiglio Comunale, entro  un massimo di 30 giorni.   
 
  Il  SINDACO  interviene, rappresentando  la necessità di impegnarsi tutti  per  non 
incorrere più nei rilievi mossi dalla Corte dei Conti. 
 
 A questo punto il PRESIDENTE   ritiene   chiuso l’argomento. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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